

Eglisau, im März 2017

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Elisabeth Gassmann-Schläpfer

erfahren durften.

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Andreas Weber für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier;
- Frau Schnider und Herrn Rippas für die musikalische Umrahmung;
- Herrn Dr. med. Martin Tanner für die medizinische Betreuung;
- dem Pflegepersonal des Altersheims Weierbach für die liebevolle Betreuung und Pflege;
- der Heimleitung für ihre Unterstützung;
- allen Verwandten, Freunden und Bekannten, die Elisabeth auf ihrem letzten Weg begleitet haben;
- für die zahlreichen, tröstenden Karten und grosszügigen Geldspenden.

Die Trauerfamilie